

HISTORIAS PARA CONTAR

Grupo de Investigación "Patrimonio y Cultura" Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la Universidad Nacional de Colombia – Sede Medellín

"Todos somos historia" – Canal U

La pelea de la oreja del puente Colombia se dio entre abril de 1997 hasta marzo de 1998

El problema de la transversal 51 B se empieza con la construcción del Conjunto Residencial Aguamarina pues ellos debían abrir esa calle en 1993 que se empiezan los trabajos, la comunidad protesta cuando ya se da cumplimiento a esta exigencia hasta el 15 de julio de 1996 que se resuelva la causa a favor de no permitir la apertura de dicha calle